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第 14 回久米島西中学校運動会の感想を掲載
します。時間がかなり経過しましたが、悪天の
中の運動会を思い出しながら、皆の感想を読ん
で下さい。皆で創り上げた、記憶に残った素晴
らしい運動会でした。

「青空の下 仲間と共に 一致団結
巻き起こせ 青春の風」
今回の運動会を終えて、リレーでは最下位に

なってしまったけど、とても楽しかったので良
かったです。また、千変万化は、見るのも走る
のも面白かったです。来年も充実した運動会に
出来るようにしたいです。

１年２組 小野覇空真

僕の運動会を終えての感想は感謝です。運動
会の計画を立ててくれた先生方。そして、仕事
や家事など疲労がたまっているのにも関わら
ず、僕達の演技を見てくれた親、様々な方々に
感謝しています。来年も協力してくれた人の期
待に応えるため、全力を尽くします。

１年２組 大城仁

今回の運動会で良かったなと思ったことは２
つあります。１つ目は、学年演技で盛り上げる
ことができたことです。初めての学年演技のダ
ンスだったので不安でしたが、皆で楽しく踊る
ことが出来たので良かったです。２つ目は、最
後までバトンをつないで楽しく走ることが出来
たことです。最後にゴールして負けてしまった
けど、楽しく走ることが出来たので良かったな
と思いました。この経験を次の運動会に生かし
ていきたいです。 １年２組 糸数凪沙

中学校の運動会は、種目や演技の数などが増
えて、小学校とは違う所がたくさんあるんだな
と思いました。私が運動会で一番印象に残った
ことは、全体リレーです。１年２組は最下位に
なってしまいましたが、皆で楽しく走れたので
良かったです。また、ビリージーンでは、踊る
ときの隊形やダンスを考えたり、難しい部分も
ありましたが、本番ではかっこよく踊れたので
嬉しかったです。 １年２組 佐々木花

中学生になって初めての運動会を終えて、小
学生の時よりもはるかに観客の数が多かったの
で少し緊張しました。エイサーでは、生徒の数
が多かったので、太鼓をたたくタイミングを合
わせるのも難しかったけど、心を一つにして出

来たので良かったです。あいにくの天気で雨に
なったけどいい思い出になりました。

１年２組 城間結斗

運動会で楽しかったことは３つあります。１
つ目は、学年演技で、皆とビリージーンを踊っ
たことです。２つ目は、全学年でエイサーをし
たことです。３つ目は、全学年、先生方、保護
者と全体リレーをしたことです。また、大変だ
ったことは、委員会でグランド整備をしたこと
です。また来年も、皆で楽しく運動会を成功さ
せたいです。 １年２組 濱元奏人

僕は、運動会を終えて思ったことは、中学校
初めての運動会は緊張したけど、上手く行って
嬉しかったことです。 １年２組 喜久里一帆

僕は、運動会を終えて楽しかった事や頑張っ
た事がたくさんありました。今回は、コロナの
影響で時間が短くなったけど西中学校の全校生
徒がいい思い出になったと思います。この経験
を生かして来年も頑張りたいです。

１年２組 高嶺耀司

中学生になって初めての運動会で、一番印象
に残ったのは、学年演技で踊ったビリージーン
です。創作部分もクラス皆で考えて、最初は難
しかったけど友達が教えてくれて、本番で一度
も間違えずに踊ることが出来ました。来年も皆
を感動させられるような運動会にしたいです。

１年２組 長峯彩心

今回の運動会は、とても心に残る最高の運動
会になりました。ダンスでは、皆が大きく明る
く踊れていたり、声も出していたので良かった
と思います。青空にはならなかったけど、皆で
一致団結して大成功させることが出来たと思う
ので、来年も頑張りたいです。

２年１組 久手堅莉稀

運動会で頑張ったことは２つあります。１つ
目は、指揮者を頑張りました。最後はつまずい
て恥ずかしかったです。２つ目は、エイサーで
す。保護者の前でやるのは緊張したけど、うま
くでき嬉しかったです。来年は、最後になるの
で頑張りたいです。 ２年１組 仲宗根愛音



学級対抗リレーの時、雨が降ってきてぬれな
がら走りました。他の人達は、雨の中でもリレ
ーを楽しんでいて、良かったと思います。雨の
中でも保護者の皆さんが見守ってくれている
中、ケガも無く走りきることが出来て良かった
です。 ２年１組 安里そあら

私が運動会で一番心に残っているのは、学級
対抗リレーです。あいにく天気は雨でしたが、
全員の盛り上げや保護者の盛り上げ、応援など
もあって、無事に、そして楽しく終わることが
出来たと思います。いつもより短い運動会だっ
たけど、とても充実していて楽しかったです。

２年１組 古見友音

運動会で一番楽しかったのは、ダンスと部活
対抗リレーです。ダンスは星野源の「アイデア」
を踊り、部活対抗リレーは、バチを持ちながら
最後まで頑張りました。また、３年生になった
ら楽しい運動会にしたいです。

２年１組 仲地真桜

雨が降ってきて、とても大変でしたが、最後
までやり切ることが出来たので良かったです。
皆で協力して、雨の中でも頑張れて切磋琢磨し
てできたと思います。残念ながら学年リレーで
１位になれませんでしたが、来年は必ず１位で
最後の運動会は終えたいです。ケガ人が出ずに
済んで良かったし、良い思い出になりました。

２年１組 吉濱瑠華

今年は午前中だけの開催となりましたが、体
育などの時間を使ってダンスやエイサーの練習
をし、大きなミスを本番ですることなく、無事
終えることが出来ました。最後の学級対抗リレ
ーは雨でしたが良い思い出になりました。

２年１組 又吉乃亜

運動会では、エイサーや学年演技の練習など
で大変だったけど、延期にならずに出来て良か
ったです。また、委員会毎の仕事で、体育委員
会は招集をしたり、道具を準備したり、仕事が
多かったけど、ちゃんとやることができました。
校歌ダンスも間違えずに踊ることが出来まし
た。学級対抗リレーは、雨の中ではあったけど、
クラスの仲を深めることが出来ました。

２年１組 渡慶次伶来

今回の運動会は、コロナの影響で時期もずれ
て、時間も短縮になり、午前だけの運動会にな
ったけど、その分、内容が濃かったと思います。
リレーでは、目標としていた１位になることが
出来なかったけど、一番楽しめたので良かった
と思います。学年演技では、体育の時間、グル
ープで協力して、本番では一番いい演技ができ
ました。後半は雨が降ったけど、良い思い出に
なりました。来年は青空の下で頑張ります。

２年１組 大城明日美

今回の運動会は、コロナの状況で違った形で
行われて、新しい種目もあり、学年演技の途中
には自分たちの創作ダンスを取り入れるなど、
色々な f 経験が出来ました。また、学年リレー
では、学年が一つになり協力し、仲間と共に走
り、楽しめたことがすごく印象に残りました。

２年１組 安里琉衣夢

私は、英検の２次試験で学年演技と千変万化

は出られなかったけど、他の競技はクラスの皆
と出ることが出来て良かったです。体育の時間
での練習や休み時間での練習、放課後の時間を
使っての練習などの成果を発揮できたと思いま
す。運動会の時間は短かったけど、とても濃い
運動会になりました。 ２年１組 安里望音

今日の運動会では、雨も降っていたけど、皆
で一致団結することが出来たと思います。また、
威風堂々と出来たと思いました。それに学年演
技も出来ました。 ２年１組 本永飛勇駕

エイサーの時、バチが落ちたり、雨が降った
りしたけど、みんな楽しく出来たので悔いはな
かったです。３年生では、晴れた日の運動会を
むかえたいです。 ２年１組 中村颯輝

運動会を終えての感想は、リレーでバトンミ
スなく、最後まで走り切れて良かったです。雨
の中のリレーが一番楽しかったです。学年演技
やエイサーも一生懸命踊れて良かったです。来
年の運動会でも頑張ってリレーで１位を取れる
ように頑張りたいです。

２年１組 我那覇羅斐斗

最後の学級対抗リレーで、１年や３年と切磋
琢磨しあい、皆の良い所を引き出し合えた所が
良かったと思い最高な運動会が出来たと思う。

２年１組 田中瑠羽偉

最後、学年リレーで雨が降ったけど、２年１
組で協力して走ることができたので良かった。
また、エイサーは今までの練習の成果を出すこ
とが出来た。 ２年１組 大城蕉真

運動会を頑張りました。走る時も、あきらめ
ない心を持ち周りを見て行動できたので良かっ
たです。運動会の走りは、みんなすごく良かっ
たと思います。昨年は、あきらめてしまったけ
ど今年は、しっかり走れたので良かったです。
これからも運動会の経験を生かして、判断や行
動を周りを見て出来るようにしたいです。

２年１組 久手堅結人

運動会を終えて、楽しくて最高な運動会だっ
たと思いました。走る競技では、皆が全力を出
して走ることが出来たので良かったです。学年
演技は、全員が楽しく踊れていたので、良い演
技になったかなと思いました。来年は、もっと
最高な運動会にしたいです。

２年１組 安里将

運動会を終えての感想は、エイサーやリレー
を一生懸命出来て良かったです。雨の中のリレ
ーが一番楽しかったです。学年演技も一生懸命
に踊れて良かったです。来年も運動会が出来る
ように頑張りたいです。２年１組 宇根衣玲葉




